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前回までの例会 

2015年 12月 11 日(金)第 1689回 

卓   話 「上半期を顧みて」 

卓 話 者 会長 坂田 兼則 

今週の歌  ｢我等の生業」「お正月」 

お客様の紹介  

出席報告・会員総会・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

○皆出席表彰（12月度）該当者なし 

 

 

 

 

  

 

2015年 12月 19 日(土)第 1690回 

「例会変更 及び 忘年例会」 

受 付：17時～ 開会 17時 30分～ 

場 所：シェラトン都ホテル大阪 明日香の間 
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事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西 2丁 1番 30号 ポピア南海 3階 302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

例会日 毎週金曜日 午後 0時 30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

 URL     : http://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

ガバナー(第 2640地区)  ： 辻 秀和 

ガバナー事務所  URL   ： http://www.rid2640g.com 
        E-mail ： hidekazu-2640@pure.ocn.ne.jp 
会長：坂田兼則  幹事：藤永 誉  広報委員長：山ノ内修一  編集者：木畑清 

 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10 月 8日 

2016年 1月 15日 第 1689号・1690号・1691号 

 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

2016年 1月 15日(金)第 1692回 

卓   話 「 寺守五十年 」 

卓 話 者 那須 宗弘 会員 

今週の歌 「君が代」「奉仕の理想 

     「バースディソング」 

お客様の紹介  

出席報告・会員総会・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

○会員・奥様誕生祝い（1月度） 

 畑中一辰会員( 1日)木畑 清会員( 2日) 

 塩見 守会員(11日)奥野圭作会員(17日) 

  宇瀬さゆみ様(13日)中田のり江様(17日) 

〇結婚記念日（１月度） 

 國井 豊会員(15日)池永隆昭会員(22日) 

 小西幹夫会員(23日) 

 

 

 
2015-16 年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界へのプレゼントになろう」 
Be a Gift to the World 

国際ロータリー会長 K.R. ラビンドラン（スリランカ・コロンボ RC） 

本日の例会 

 

時間 

 

＜１２月１１日(金)の出席報告＞ 

会 員 数           31名 

出席会員           20名 

欠席会員             11名 

   ビジター          0名 

ゲスト           0名      

11月 13日(金)の出席率    77.41％ 

＜１２月１９日(金)の出席報告＞ 

会 員 数           31名 

出席会員           21名 

奥  様             11名 

   御家族           13名 

ファミリー会員       2名      

11月 20日(金)の出席率    77.41％ 

次週の例会 

 

時間 

 

2016年 1月 22日(金)第 1693回 

卓  話 「   未定     」 

卓話者 笹山 悦夫 会員 

 

http://www.sakai-kita.jp/
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2016年1月7日(木)第1691回 

「新春合同例会」 

場所：ホテルアゴーラリージェンシー堺 

開会：11時～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「上半期を顧みて」 

会長 坂田 兼則 

 

「上半期を顧みて」という卓題ですが、昨年９月ごろに本年度会長予定の綿谷会員が急

遽退会され、私に会長が回ってきたのでありますが、何の心構えもなく、お引き受けし

たものであります。 

よく考えればこの年度は、当クラブの創立３５周年事業があり、どうしたものかと悩み

ました。 

それで、綿谷さんが会長であればどうしたかをお聞きしたところ、３５周年事業は、出

来れば会員・家族の皆さんに楽しんでもらえるような事業が良いのではないかというこ

とになりました。それではということになりメインは今回の北海道一泊旅行に理事会に

て了解を得ました。 

どれだけの会員・家族の皆さんが集まってくれるか当初心配しておりましたが、結果５

７名の皆様が参加いただき、よかったかなと思いました。 

記念チャリティーゴルフコンペでも６６名の皆様に参加いただき、当初会計の池田会員

に相談しました予算以内で収まりました。準備いただきました「３５周年事業実行委員

会」の堀畑実行委員長又中田副実行委員長や、城岡親睦委員長・中川親睦副委員長はじ

め親睦委員会の皆様、会計担当の池田会員の御協力に深く感謝申し上げます。 

しかし昨年は、会長になったら毎週「会長の時間」というのが有り、年一回の卓話でも

こまっていたのに、毎週短いとはいえなにを話しすればよいのか、ハタと困ってしまい

ました。前会長の山ノ内さんに聞くと、「何とかなるよ」といわれましたが、６月まで

はいろんなことを考えました。しかし皆さんの慣用の心にあまえて、なんとか上半期を

終えようとしておりますことに感謝申し上げます。 

本年度の最初の事業としましては、前年度から準備していただきました７月３１日のア

ゴーラリージェンイーでのビアパーティーでした。これには中田会員の準備と木畑会員

の御協力で花火大会も見ることができ、大変楽しい思いをさせていただき、 

会員家族の皆様にも歓んでいただきました。 

中田会員、木畑会員それと親睦委員会の皆様有難うございました。 

その後は、清心寮の子どもたちを呼んでの「祥雲寺での勉強会」を行っていただきまし

た。毎年那須会員又宇瀬会員には御努力・御協力いただき有難うございました。 

そして、９月初めには諸般の事情から例会場をパンタロンから現在の天兆閣に変更し、

前回までの例会 

2016年1月3日(日)特別例会 

「開口神社参拝」集合：10時 

 

 

 

 

 

 

卓話（12.11） 

 

時間 

 

＜１２月４日(金)の出席報告＞ 
会 員 数           31名 
出席会員           19名 
欠席会員             12名 

    ビジター          0名 
ゲスト           0名      
11月27日(金)の出席率    80.64％ 

＜１月７日(金)の出席報告＞ 
会 員 数           31名 
出席会員           22名 
欠席会員              9名 

    ビジター          0名 
ゲスト           0名      
12月4日(金)の出席率    87.09％ 
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その引越しには、会員の皆様はじめ事務局の石川さん・坂上さんに大変なご苦労をおか

けいたしましたが、無事引っ越しができました。 

その間には、先ほどお話いたしました９月２６日から２７日の「３５週年事業の北海道

一泊旅行」に向けての準備、１０月３１日の「３５周年記念チャリティーゴルフコン

ペ」、１１月３日の「清心寮の子どもとのバーベキュー大会」、又１１月１５日の「第五

回子ども囲碁フエスタ・堺」への準備と７月から１１月までの上半期は大変あわただし

く、忙しい半期でありました。 

１１月３日の「清心寮の子どもとのバーベキュー大会」では、１０月３１日の「３５周

年記念チャリティーゴルフコンペ」のすぐ後にもかかわらず１５名を越える会員の皆様

に参加いただき、又米澤会員の発案による「ポン菓子の実演」を米澤会員が道具も持参

して実演で子どもたちも会員も非常に楽しめました。米澤会員に感謝申し上げますとと

もに、来年の趣向にも期待しております。又今年の週報には米澤会員の発案による「御

存知ですか」・「どちらを使いますか」のコーナーを掲載してもらっており、毎週楽しみ

に読ませてもらっております。 

米澤会員有難うございます。 

１１月１５日の「第五回子ども囲碁１１月１５日の「第五回子ども囲碁フエスタ・堺」

では、準備委員会及び塩見委員長はじめ社会奉仕委員会の皆様並びに会員各位の御努力

により節目の第５回目を無事行うことができました。来年も続けて１０回、１５回と行

っていけるよう（山田会員がいる限り）皆様の御協力をお願い申し上げます。その間地

区では、豊澤ガバナーの解任劇があり、前年度ガバナーの辻さんが再度ガバナーになる

という事態がありました。 

現在、地区はやっとその体制も決まり正常に動いているようですが、地区が落着いたと

思っておりましたら、今度は堺１１RCで問題が起こって、大阪千代田RCが名称を

「堺利晶RC」に変更し、堺に来ました。 

堺１１ＲＣ連絡会で堺フラワーRCの紹介がありましたが、結局堺フェニックスＲＣ・

堺フラワーRC・堺利晶RCと熊取ＲＣで「四葉会」を作られて、フェニックスＲＣ・

堺フラワーRCが堺１１ＲＣから分かれるということになりました。たぶんこれで堺の

ＲＣも落着くとは思います。 

当クラブの上半期の事業はあと、１２月１９日の忘年家族会を残すのみとなり、やっと

上半期が終えられるのかと多少ほっとしております。 

城岡委員長以下親睦委員会の皆様には、忘年家族会に向けてもう少しがんばっていただ

きますようお願い申し上げます。 

以上、上半期の事業への各委員会の皆様と会員皆様の御協力に感謝して、又下半期事業

における皆様の御協力をお願いもうしあげまして、本日の「上半期を顧みて」の卓話と

いたします。 

有難うございました。 

 

 

 

広報委員会 

「ロータリーの友１２月号のご紹介」 

広報委員 平野祥之 

委員会報告(12.11)  

 

時間 
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RI会長メッセージ： 贈り物を分かち合う 

特集 地域社会で汗を流す 

特集 自然災害に備えて 

疾病予防と治療 

心は共に 東日本大震災            是非ご覧ください。 

 

 

職業奉仕委員会 

「職業奉仕委員会のご案内」 

職業奉仕委員長 中川 澄 

 

寒冷の候、ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。日頃は大変お世話になってお

ります。 

さて、職業奉仕委員会を下記の通り開催いたしますので、皆様ご出席下さいます様、お

願い申し上げます。 

記 

日時： 平成27年12月18日（金）18：30～ 

場所： すし亭 幹 

以上 

 

 

社会奉仕委員会 

「１２月度ダメ・ゼッタイ募金」報告 

社会奉仕委員長 塩見 守 

 

今月は第３週目の例会が忘年家族例会に例会変更のため、第２週目の本日にさせて頂

きました。１２月ですのでクリスマスを思わせるスウエーデンのチョコレートを用意し

ました。募金額は５５００円でした。皆様のご協力に感謝いたします。 

 

 

「ガールスカウト第１５団新年会のご案内」 

社会奉仕委員長 塩見 守 

 

ガールスカウト第１５団の新年会は下記の通りです。ご出席下さいますようお願い申し

上げます。 

記 

日時： 平成28年1月10日（日）14：00～ 

場所： 熊野会館 

以上 
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国際奉仕委員会 

          「第６回国際奉仕のご案内 ～WCSタイ浄水器寄贈～」 

国際奉仕委員長 澤井 久和 

寒冷の候、ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。日頃は大変お世話になってお

ります。 

さて、来年 2月6日～10日まで国際奉仕 WCS活動といたしまして、タイ小学校に浄水

器寄贈を下記の要領にて行います。皆様御出席下さいますようお願い申し上げます。 

記 

開催日時：2016年2月6日(土)～10日(水) 

行程  ：2/6  11:00 TG623 関西国際空港 

15:45  スワンナプーム国際空港 

2/7  国際奉仕活動 

2/8  国際奉仕活動 

2/9  バンコク観光 

夕方 ノンケーム RC例会参加 

23:15 TG622 スワンナプーム国際空港 

2/10  6:25   関西国際空港                  以上 

 

 

その他 

「特別例会 開口神社参拝のご案内」 

幹事 藤永 誉 

 

寒冷の候、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃は大変お世話になってお

ります。 

さて、特別例会 開口神社参拝は下記の通り開催いたしますので、ご出席下さいますよ

うお願い申し上げます。 

記 

日  時 ： 平成28年1月3日（日） 

集合場所 ： 開口神社 境内 10時00分～ 

（特別例会に出席の会員はメイクアップとさせて頂きます。） 

以上 

 

 

 

 

坂田兼則会員 早いものです。上半期が終わりかけております。 

新井茂文会員 下期６カ月間治療の為休ませて頂きます。「あかん臓」になりました。 

山ノ内修一会員 何もいい事はないのですが…。 

城岡陽志会員 平野君、ようこそ。もう辞めたかと思っていました。安心しました。 

中田 学会員 坂田会長、半期終わりましたね。 

塩見 守会員 あっという間の上半期でした。下半期の出席頑張ります。 

平野祥之会員 御無沙汰しており、すみません。皆さんのお顔を拝見すると、疲れも吹

っ飛び、元気になりました。有難うございます。 

合計 １８，０００円 

 

ＳＡＡ報告(12.11) 

時間 
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（１）本日の配布物 

・週報・ロータリーの友１２月号  ・細則改定案 

（２）幹事報告 

年末年始のスケジュール 

・12月18日(金)の例会は19日(土)忘年家族例会に例会変更いたします。 

場所：シェラトン都ホテル大阪 開会：17時30分 

・12月25日(金)例会は、休会 

・1月3日(日)特別例会 開口神社参拝 

・1月8日(金)の例会は、7日(木)新春合同例会  

場所：ホテルアゴーラリージェンシー堺 開会：11時～ 

・事務局冬期休暇のお知らせ 

12月28日(月)から1月4日(月)までお休みをいただきます。 

 

 

 

 

会長 坂田 兼則 

本日は、忘年家族例会であります。たくさんの会員家族の皆様にお集まりいただき有難

うございます。先週もお話させていただきましたが、あっという間の上半期でした。 

本日お越しいただいております、ファミリー会員・又御家族の皆様の中にも「３５周年

記念事業の北海道旅行」に参加いただきました皆様が多数おられますが、年度初めビァ

パーティーから始まり北海道旅行・記念ゴルフ大会、清心寮の子ども勉強会・同じくバ

ーベキュー大会・囲碁大会・仁徳清掃そして本日の忘年家族例会と各会委員さん又、城

岡委員長をはじめとする親睦活動委員会の皆様に大変お世話になりました。感謝申し上

げます。 

本日は、この後の親睦時家族会で上半期を思い出し又下半期にむけて、鋭気を養ってい

ただき、楽しく過ごされますことを願って会長の時間といたしますが、残念なことに先

週の１２月１１日に池田会員の奥様が亡くなられました。ここで池田会員より皆様に葬

儀に際しましての一言御挨拶があります。 

 

 

 

松岡 史子様 ９月の楽しい北海道旅行、最高でした。有難うございました。 

白木 隆子様 皆様今晩は。北海道旅行有難うございました。身体のあちこちガタ 

ガタギクギクしますが、心はまんまるあるがまつ新しい年を迎えた 

いと思っています。 

坂田兼則会員 皆様、上半期お世話になりました。城岡委員長、下半期もよろし 

くお願いします。 

池田茂雄会員 家内の葬儀に際しましては、温かいご弔意を賜り有難うございまし 

た。厚くお礼申し上げます。 

國井 豊会員 今年も色々お世話になりました。又来年もよろしく。今日は家内と 

一緒に会に参加させて頂きました。 

会長の時間(12.19) 

 

時間 

 

ＳＡＡ報告(12.19) 

時間 

幹事報告(12.11)  

 

時間 
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那須宗弘会員 忘年家族会親睦の皆さん準備御苦労様でした。 

山ノ内修一会員 坂田会長、藤永幹事、池永 SAA、半年間お疲れ様でした。後期も 

頑張って下さい。 

宇瀬治夫会員 初音家石若師匠いつまでも元気な声、今日は河内音頭での盛上げ宜 

しくお願い致します。 

北側一雄会員 この一年、たいへんにお世話になりました。皆様、良いお正月を！ 

徳田 稔会員 今年もいよいよ終わりですね。来年もよろしく。 

城岡陽志会員 親睦委員会の皆さん半年間ご協力ありがとうございました。残り半 

年、私を見捨てないで下さい。 

中田 学会員 メリークリスマス！来年も宜しくお願い致します。 

澤井久和会員 本日は有難うございます。楽しませて頂きます。今週日曜日、ホノ 

ルルマラソン完走してまいりました。時間は言えませんが(笑) 

しかし、日本は寒い。 

米澤邦明会員 ハンドベル大成功？！？！ 

中川 澄会員 堺北ロータリークラブ音楽隊のハンドベル演奏、皆様温かい目で見 

守って下さい。 

塩見 守会員 昨年の忘年例会には妻と娘の３人で出席させて頂いたのですが、今 

年はなぜか１人の参加です。皆さん仲良くして下さい。 

藤永 誉会員 あっという間に折返し地点へ到達ました。マラソンではここからが勝負

です。気合いを入れ直して頑張ります。 

嶽盛和三会員 親睦委員長様始め委員の方々お世話になります。 

奥野圭作会員 本日は大変有難うございます。 

合計 １５８，９５９円 

 

 

 

（１）本日の配布物 

・忘年家族例会プログラム   ・SAA報告 

（２）幹事報告 

・12月18日(金)の例会は 19日(土)忘年家族例会に例会変更しております。 

お間違いなきようお願い申し上げます。 

・事務局冬期休暇のお知らせ 

12月28日(月)から1月4日(月)までお休みをいただきます。 

緊急連絡先は幹事 藤永までご連絡下さいますようお願い申し上げます。 

 

 

 

「特別例会 開口神社参拝」 

幹事 藤永 誉 

 

新年1月3日（日）当クラブ会員三上尚嘉宮司主宰の開口神社様へ総勢19名で参拝

してまいりました。 

今年は、例年よりも暖かい日差しの、2016年のお正月を会員の皆様と過ごすことがで

幹事報告(12.19)  

 

時間 

 

幹事報告(1.3)  

 

時間 
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きました。 

年末年始の話題で相互に交流が進み恒例のご祈祷をいただき会員とご家族の皆様益々の

ご繁栄と堺北クラブの更なる発展を祈念してまいりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

堺ロータリークラブ 

会  長   寺﨑 勝彦様 

新春合同例会実行委員長 

近藤 徳雄様 

拝啓 

新春の候、会員皆様におかれましては、ますますご清祥の御事とお慶び申し上げます。

平素は、種々ご高配を賜り有難うございます。 

さて、昨日の堺９ロータリークラブ新春合同例会並びに合同ガバナー公式訪問例会に際

しましては、多くの会員皆様にご出席を賜りまして誠にありがとうございました。 

お陰さまで盛会裡に終えることが出来安堵致しております。 

当日は、何かと不行き届きな点も多々有りました事と存じますが、どうぞご寛容をもち

ましてご容赦下さいますようお願い申し上げます。 

貴クラブの会員皆様にもよろしくご鳳声の程お願い申し上げます。 

まずは取り急ぎ御礼申し上げます。                    敬 具 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新春合同例会(1.7)  

 

時間 

 

2015-16年度ガバナー 辻 秀和様 

(上)堺市長 竹山修身様 

(左)新春コンサート 
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忘年家族例会 
2015年 12月 19日(土)於、シェラトン都ホテル大阪 
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ハイライトよねやま 
 

ロータリー研究会で米山奨学事業をＰＲ！ 

12 月 1～4 日、東京・台場で第 44 回ロータリー研究会が 開催され、4 人のよね

やま親善大使が登壇してそれぞれの 「ロータリーモーメント（心に残るロータリー

体験）」を発 表しました。3 日には、楊小平さんが「大きな家族」、スチ ッタ・グナ

セカラさんが「ロータリアンの皆さん、もっと 喜んでください」と題したスピーチ

を、4 日には、金福漢 さんが「障害のある仲間とともに生きる」、于咏さんが「You 

Raise Me Up, Rotary!!」を発表。各人のスピーチに会場か ら大きな拍手と賞賛が贈

られ、フィリピンのギーラー Ｅ. タマンガンＲＩ理事から「ぜひ英訳原稿が欲しい」

との要望をいただくほどでした。 また、3 日午前の配偶者茶話会では、日本のロー

タリアンが推進する米山奨学事業をテーマとし、 よねやま親善大使 2 人のスピーチ

のほか、第 2580 地区現役米山奨学生 3 人が日本に来て驚いたこ となどのエピソ

ードを発表、各テーブルで配偶者の方々との交流も深めました。最後に、東京芸術 大

学で学ぶ 2 人の奨学生による篠笛、竹笛、三味線を使った圧巻の演奏が披露され、

大変な盛り上がりをみせました。 

 

2016-17 年度地区米山記念奨学委員長セミナー開催報告 

次年度（2016-17 年度）の地区米山記念奨学委員長対象の第１回セミナーを  

12 月 1 日、都内で開 催しました。午前は下記 5 つの講義が行われました。 

【テーマ】                【講師】 

・学友をロータリアンとして迎える      第 2750 地区元委員長 関 博子氏  

・自立した学友会運営            関西学友会前会長 何 玉翠氏 

・理解促進から寄付増進につなげる      第 2760 地区元委員長 伊藤敦夫氏 

・渡日前採用奨学金の可能性         前評議員 前田靖文氏  

・米山奨学委員長の一年間          理事 安増惇夫氏 

 

また、午後は、「基礎・面接の工夫」「寄付増進・世話クラブの強化」「学友会運営・

地区委員会 との関わり」「海外応募者対象奨学金制度の活用」の 4 つのテーマに分

かれて、グループディスカ ッションが行われました。アンケートでは、「いずれも具

体例があり、参考になった」「今後の委員 会活動に取り入れるべきものがあった」な

どの感想をいただきました。ご出席いただいた皆さまに 御礼申し上げます。なお、

次回の次期米山奨学委員長セミナーは、6 月 20 日を予定しています。 

2015年12月14日発行 

公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 


